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Глава администрации города Кузнецка Сергей Златогорский провел встречу с
председателями Советов общественности по профилактике правонарушений, на
которой обсуждался вопрос расширения их полномочий. По мнению мэра, многие
проблемы на местах могут решаться без участия властей, с использованием потенциала
местной инициативы и гражданского контроля. Для этого необходимо поднять статус
Советов и расширить спектр рассматриваемых вопросов. Было предложено включить в
полномочия Советов общественности по профилактике правонарушений такие
направления деятельности, как : привлечение населения к благоустройству территорий,
взаимодействие с органами местного самоуправления по текущему содержанию жилого
фонда, контролю за соблюдением правил землепользования и застройки, а также
оказание содействия органам пожарного надзора в осуществлении мероприятий по
обеспечению противопожарного состояния жилых и нежилых помещений. Председатели
Советов общественности подержали инициативу введения в свой состав
представителей ЖЭУ, которые могли бы координировать работу на конкретной
территории. Кроме того, было решено разработать методичку по руководству действий
и контактными данными ответственных лиц служб и предприятий города. Особое
внимание было обращено на информирование населения о деятельности Советов,
графике приема, дежурств, путем оформления стендов, распространения наглядных
материалов и через СМИ.

  

Кроме того, в ходе совещания обсуждался вопрос о предоставлении председателям
Советов общественности по профилактике правонарушений льгот по оплате за
электроэнергию, которыми пользуются председатели квартально-уличных и домовых
комитетов, чья совместная деятельность будет направлена на поддержание порядка и
чистоты на вверенных территориях.
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